

# Déposez les noms de domaine les plus fous !

Vous rêvez de sortir des traditionnelles extensions .com, .net... des noms de domaines : dès 2009, vous pourrez réserver votre nom de domaine avec l'extension de votre choix ! Coup de projecteur sur un projet fou lancé par l'Icann.

Au delà des extensions classiques comme les .com, .org, .net, .fr, .co.uk, l'Icann avait décidé il y a cinq ans d'ouvrir des extensions telles que .biz, .pro ou encore .aero, sans grand succès : il en été ressorti un grand casse-tête juridique pour les entreprises.

En libérant les extensions, il risque de se passer exactement le même problème que précédemment : les internautes ou entreprises peu scrupuleuses d'hébergement vont se précipiter sur les noms de domaines dont la propriété est aux sociétés donnant lieu à quelques beaux procès...

Suite et source => mx-dev

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 7 juillet 2008**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8585-deposez-les-noms-domaine-plus-fous.html>